



Brandschutz-Seminar des Kreisfeuerwehrverband in March

Am Samstag, den 27.02.2016 war der Kreisfeuerwehrverband Breisgau-Hochschwarzwald Veranstalter des Seminars „Brandschutz für Kinder“. Durchgeführt hatte das Seminar der bundesweit tätige Verein MISSION SICHERES ZUHAUSE. Als Veranstaltungsort hatte sich der Verband das Feuerwehrgerätehaus March ausgesucht und fand in der dortigen Feuerwehr einen patenten Ausrichter.

Verbandsvorsitzender Markus Riesterer eröffnete das Seminar gegen 9 Uhr und begrüßte die rund 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus sämtlichen Wehren des Landkreises

Es folgte ein Vortrag von Kreisbrandmeister Axel Widmaier: „Grundlagen des Brandschutzes in Kindertagesstätten und Schulen, Gestaltung von Übungen“. Danach nahmen alle Teilnehmer anschließend abwechselnd an allen drei Workshops teil.

- Workshop 1: Kinder an Feuer heranzuführen und gemeinsam mit Ihnen Feuer erleben Referent: Michael Kreiker, Feuerpädagogik e.V., Dortmund
- Workshop 2: Experimente in der Brandschutzerziehung, praktisch ausprobieren Referentin: Sabrina Gibhardt, Mission Sicheres Zuhause/Feuerwehr Hafenlohr (BY)
- Workshop 3: Brandschutzanhänger des Kreisfeuerwehrverbandes Breisgau-Hochschwarzwald, Ausstattung und Anwendungen Referenten: Ramona Fenk, Jürgen Gastel, Freiwillige Feuerwehr Neuötting (BY)

Die Workshops dauerten bis in den frühen Nachmittag hinein und wurden von einem reichhaltigen Mittagessen unterbrochen.

Zum Nachmittag gab es wieder einen weiteren Vortrag: „Notrufabfrage in einer Integrierten Leitstelle und Erfahrungen mit Kindernotrufen“ mit Referent Stefan Leibing, Disponent Integrierte Leitstelle in Freiburg.

Zum Abschluss, am späten Nachmittag, gab Referent Dr. Volker Meyer (Mission Sicheres Zuhause) einen Ausblick in Sachen „Brandschutzerziehung bei Kindern“.

Den Abschluss-Reigen mit Feedback und Dankesworten übernahm der Stv. Verbandsvorsitzende Gotthard Benitz, der den gesamten Tag auch für den Verband koordiniert hatte. Er dankte der Feuerwehr March für die hervorragende Ausrichtung des Ganztags-Seminars: „Ihr ward super Gastgeber. Kann halt schon sein, dass wir mal wieder kommen...“